
 

令和４年河南町議会１２月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

５番 議席番号６番 議会議員 佐々木 希絵 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１． 子育て・教育 (1) 学校健診を上裸で受けるのを見直す動きがあ

る。町内の状況は。 
町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 通学カバンが重いと保護者から声があがって

いる。現状をどのように認識しているか。 

(3) 通学カバンの重さへ対応を。 

(4) 公園遊具をインクルーシブ設計に。 

２． スマートシティと開かれ

た行政 

(1) 自治体サービスのスマート化が加速している。

町のスマート化の現状と課題は。 
町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

(2) スマート化の今後の展望は。 

(3) 開かれた行政には十分な情報公開も必要であ

る。現状と課題は。 

３． かなんこども園跡地 (1) かなんこども園の跡地利用について、今後の見

通しは。 

町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 
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